

*5 janvier 2017*

**Réponse du Conseil administratif à l'interpellation écrite du 2 novembre 2016 de M. François Bärtschi: «Arbres de la plaine de Plainpalais massacrés: combien coûte la destruction par une entreprise zurichoise?»**

*TEXTE DE L'INTERPELLATION*

Le Conseil administratif de la Ville de Genève a mandaté une société zurichoise pour venir détruire les arbres de la plaine de Plainpalais, entreprise venue avec des véhicules sophistiqués et très coûteux.

Combien coûte l'intervention de cette société zurichoise? Combien coûte le personnel qui a dû intervenir durant cette opération.

*RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF*

Le Conseil administratif répond de la manière suivante.

L'intervention de Baum + Garten SA a coûté 29 082,25 francs toutes taxes comprises. Sept collaborateurs du Service des espaces verts et de l'environnement (SEVE) sont intervenus pendant environ quatre-vingts heures à 78 francs, coût global: 6240 francs.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:  
*Jacques Moret*

Le maire:  
*Guillaume Barazzone*